



NUNCIATURA APOSTÓLICA
EN PANAMÁ
Nº 7.139/17

COMUNICADO DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Panamá comunica que Su Santidad el Papa Francisco ha tenido a bien nombrar Nuncio Apostólico en Ecuador a Su Excelencia Reverendísima Monseñor Andrés Carrascosa Coso, hasta ahora Nuncio Apostólico en Panamá.

Dicho nombramiento está siendo publicado hoy, contemporáneamente, en la Ciudad del Vaticano, en Quito y en Panamá.

Mons. Carrascosa ha sido Nuncio Apostólico en Panamá durante casi 8 años y medio, habiendo sido nombrado el 12 de enero de 2009.

La Nunciatura Apostólica aprovecha la oportunidad para expresar a los órganos de información los sentimientos de su distinguida consideración y aprecio.

Panamá, 22 de junio de 2015



Distinguidos
Medios de Comunicación Social
Panamá